
レーザークリニック（江の島）延期のお知らせ 

 

新型コロナウイルスの感染が全国的に増加傾向にある中、神奈川県内においても同様で

あることから、選手・スタッフの安全確保を考慮しレーザークリニック（江の島）を延期す

ることとしましたのでお知らせいたします。 

ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。 

 

＊新たな開催期日についてはクラス協会HPにてお知らせいたします。 

 

 

 

2022年 1月 20日 

レーザークラス協会強化委員長 佐々木共之 


